



唐津海上保安部からのお便り



愛します! 守ります! 日本の海

~Vol.1~

唐津海上保安部
HPはこちらから

『子供達と初コラボ!離岸流を探せ!! ~総勢139名の児童が離岸流を目撃!~』



マリレジャーシーズンを前に、市民の皆様、特に地域の未来を担う子供達に地元の海岸で発生する離岸流について知ってもらおう!と、唐津市消防本部、佐賀県水難救済会、唐津市教育委員会と連携して、「海面着色剤(シーマーカー)」を使用した離岸流の調査を行いました。唐津海上保安部では、これからも各機関と連携し、マリレジャーを楽しむ市民の安全安心のための調査や訓練に取り組んでまいります。

『海の安全教室の開催~海の事故ゼロへ~』



ペットボトルを使った
背浮き体験

入野小学校



呼子小学校



佐志中学校

昨年、コロナウイルスの影響で実施を断念した「海の安全教室」を入野小学校、呼子小学校、佐志中学校にて開催しました。



愛します! 守ります! 日本の海

唐津海上保安部からのお便り

～Vol.1～



唐津海上保安部
HPはこちらから

「SUPとシーカヤックを熟知し、救助に活かす ～SUP等専門家講習・救助訓練～」



SUP (スタンドアップパドルボード) 及びシーカヤックの専門家を講師に招いて、特性や使用方法を理解し、救助方法を検討する訓練を7月7日基地停泊中の「巡視艇やえぐも」にて行いました。当部管内ではマリネレジャーが活発であり、マリネレジャーに伴う人身事故が10年前に比べ近年倍増していることから、救助に当たる職員が特徴を理解して救助業務や海難防止指導に活かそうと去年から実施しており、シーカヤックは今回初研修となります。

「唐津市との包括連携協定 ～持続可能な社会を目指して～」



※撮影時のみマスクを外しています。

2021年(令和3年)7月29日、唐津海上保安部は唐津市と大きな一歩を踏み出しました。唐津市と唐津海上保安部はこれまで長きにわたり危機管理・災害対策において連携協力を図ってきましたが、この度、さらに相互に連携を深め、「青少年の育成」、「地域の安全・安心の確保」及び「海を中心とした地域のまちづくり」に寄与するため、包括連携協定を結びました。これは、七管区内では「北九州市と門司及び若松海上保安部」に続き2例目であり、協定第1弾のイベントとして、馬渡島の小学校において、「海上保安教室」を開催する予定です。